

U(H)rsprung

U(h)rsprung

Der ursprünglichste Ursprung, entsprang schon vor der Uhrzeit, der Urzeit ...

obwohl es sinngemäß in der Urzeit eine Uhrzeit gegeben hätte, hätte es dort schon eine Uhr gegeben doch wäre es dann ja der ursprünglichste Ursprung der Uhrzeit in der Urzeit, obwohl es eine Sonnenuhr schon gegeben haben könnte, nur keinen Sonnenuhrbediener bzw., Ableser. Also hat es in der Urzeit schon eine Uhrzeit gegeben aber es scheiterte wieder einmal an der Inkompetenz des Menschen, der zur falschen Uhrzeit, äh Zeit, seinen Ursprung am Ende der Urzeit fand um zur Unzeit des Ursprungs der Uhrzeit lange nach der Urzeit urig im Bau der ersten Uhr ursprünglichst erstmalst Zeit zu verlieren.

MD

© **Piolo**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)